



Marmolejo recoge las demandas del Ampa del colegio Vista Alegre Los representantes de la asociación de padres y madres reclaman reformas en el colegio así como el traslado de los contenedores y una mayor vigilancia .□

El candidato del PP plantea optimizar los recursos humanos del Ayuntamiento para solucionar los problemas de personal en el centro educativo . El candidato a la alcaldía por el Partido Popular, Juan José Marmolejo, se ha reunido con los representantes de la asociación de padres y madres del colegio Vista Alegre para conocer de primera mano las principales demandas de cara a la mejora de las infraestructuras y el funcionamiento del centro escolar .

Entre ellas cabe destacar su reivindicación acerca de la permanencia en el colegio de los conserjes. Y es que se da la circunstancia de que los conserjes que venían desempeñando tal función se han jubilado, por lo que desde entonces los cambios de personal son constantes, lo que ha motivado numerosas quejas de los profesores hacia el ayuntamiento a través del Consejo Escolar.

Según afirman, este hecho, que se repite en varios colegios de la ciudad, supone un perjuicio para los alumnos y para el propio profesorado ya que cuando empiezan a acostumbrarse al nuevo trabajador el ayuntamiento lo sustituye por otro. Por ello, los miembros del Ampa han solicitado al alcaldable popular que cuando llegue a la alcaldía ponga los medios para que una persona fija y con el perfil adecuado realice esta actividad.

El candidato popular, Juan José Marmolejo, entiende que este problema tiene fácil solución. “Sólo se trata de amortizar los puestos de trabajo y optimizar los recursos humanos del Consistorio”, subraya.

De igual modo, los miembros del Ampa se quejan de la falta de vigilancia del colegio Vista Alegre dado que el centro carece de vivienda para los conserjes. De ahí que los responsables de esa asociación de padres hayan trasladado a Marmolejo su deseo de elevar el muro para garantizar una mayor seguridad al centro. Igualmente han planteado su intención de hacer algunas reformas para cubrir las necesidades planteadas a raíz de la concesión de una línea más de tres años y ante la falta de espacio existente.

Otra de las demandas que plantea el Ampa del colegio Vista Alegre es la de priorizar las necesidades de los distintos colegios de la ciudad de forma que se establezca un protocolo a la hora de decidir las actuaciones más urgentes. Igualmente lamenta que la Empresa municipal de mantenimiento de los colegios- Elicodesa –creada para este fin concreto, se esté dedicando a otras tareas como arreglos de rotonda, montaje de feria etc.

Asimismo, denuncian la existencia de contenedores de basura en los accesos al colegio. Además, señalan que los contenedores soterrados no funcionan ya que están precintados. Esto supone un foco de infección en una zona escolar, más aún cuando actualmente se cuenta con el comedor. Por ello entienden que estos depósitos de basura deberían situarse frente al centro y no junto a él si bien está demanda no ha sido atendida por parte del Ayuntamiento.

También hay otras demandas que son competencia de la Junta de Andalucía como puede ser la concesión del aula matinal dentro del Plan integración familiar, que permita conciliar la vida laboral y familiar y que aún no tienen a pesar de haberla solicitado.

En este sentido, el alcaldable popular ha asegurado que si bien la mayoría de las actuaciones en materia de educación no son de competencia local el Gobierno municipal debe ser el instrumento que sirva para reivindicar esas demandas de los colegios de la ciudad.

Por último, el Ampa ha trasladado al candidato del Partido Popular la necesidad de poder contar con un monitor escolar para educación infantil y para ello proponen la firma de convenios para dar viabilidad a este proyecto.

Juan José Marmolejo ha tomado buena nota de todas estas reivindicaciones y ha asegurado que, una vez en la alcaldía, iniciará todas las gestiones pertinentes para mejorar la calidad del servicio e infraestructuras de los colegios sanluqueños.